
2014年1月22日（水）  晴　第28回　4RC合同例会
       場所:名古屋マリオットアソシアホテル16階「タワーズボールルーム」

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリー理解推進月間～

　みなさまこんばんは。遅くなりましたが、
あけましておめでとうございます。沢山の
方に出席して頂きましてありがとうござい
ます。今回は、私達名古屋名南RCがホス
トクラブの番となっています。親睦活動委
員会を中心として準備をして参りました
が、ご不満、不届きがあるかと思います。そ
の節は、RCの友情においてお許し願います。
　私たち名古屋名南RCは、名古屋東南RCから生まれました。
すでに23年が過ぎ、24年目に向かっています。おじいさんクラブ
の名古屋南RCさん、おじさんクラブの名古屋瑞穂RCさん。これ
からもよろしくお願いします。
　中国のある名僧が、「我を生む者は父母、我をなす者は朋友」
ということ言葉を残しました。自分を生んでくれたのは両親であ
るが、自分を一人前にしてくれたのは友人である。ポール・ハリス
も、「なぜロータリーを作ったか」という問いかけに「良き友人が
欲しいから」と答えました。
 本日の4RC合同例会は、多くの方と知り合い、素晴らしい友と
の出会いの場として、ロータリーが続く限り、より深い親睦が生
まれることを祈念し、本日の会長挨拶とさせて頂きます。本日の
ご出席、誠にありがとうございます。

会員62名　出席45名  （出席計算人数44名）

出席率　88.2％ 1月16日は補填により 92.3％

出席報告 髙木元明出席委員長

　みなさまこんばんは。名古屋熱田RAＣ今期会長の坂上卓史
です。本日はこの素晴らしい４ＲＣ合同例会にお招き頂き誠にあ
りがとうございます。私を含め、会員一同緊張しており固まってい
ますので、RCの友情で温かくお声を掛けていただけるとありが
たいと思います。
　我々名古屋熱田RACは、今期で30周年を迎えることができ
ました。昨年9月に30周年を記念いたしまして、ローズコートホ
テルにて記念式典を盛大に開催させて頂きました。沢山のロー
タリアンに出席して頂きまして大変ありがたく思います。
　私達は現在、地区ローターアクト代表エレクトの私を筆頭に
地区ホストに向けて進めています。1月より、名古屋東南RC、名

古屋瑞穂RCの方々に新入会員をご紹介頂きまして、現在会員
数24名となっています。しかし、今期の卒業生と来期の地区ホス
トの運営を考えると、まだまだ新入会員を獲得していきたいと
思っています。この合同例会を通じまして、私達RACをご理解頂
きまして、今期のうちに1人でも新入会員を紹介して頂けるとあ
りがたいです。
　本日は限られた時間ですが、どうぞよろしくお願いいたします。
私の挨拶は以上です。ありがとうございました。
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第1632回例会

会長代表挨拶 　名古屋名南RC　白藤憲雄会長
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三浦隆会場運営･プログラム委員長
「君が代」「奉仕の理想」

・

・

1月20日（月）無事国際協議会から帰って来ました。本日は4Ｒ
Ｃ、親睦活動委員会の皆さんお世話になります。

寒くなりました。ご自愛下さい。
近藤　雄亮さん

関谷　俊征さん　野崎　洋二さん　髙須　洋志さん
泉　　憲一さん　長瀬憲八郎さん　内田　久利さん
鈴木　淑久さん　　　　　　　　　　　　　　　  

ニコボックス 　髙木元明ニコボックス委員長

・
・

・

1月23日(木)は振替により休会です。
次週1月30日（木）は第4回クラブフォーラム（中間決算と組
織）を行います。
同日13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第2回
クラブ奉仕協議会を行います。

幹事報告 亀井直人幹事

名古屋熱田RAC会長挨拶 坂上卓史会長

懇親会
開会挨拶：名古屋東南RC　玉木大介会長　

 本日は、名古屋名南RCさんのホストにおいて盛大に4RC合同
例会を開催することができました。続きまして、懇親会の部も名
古屋名南RCさんのお骨折りにより開催させて頂いています。
 年に一度の4RCが揃う懇親会です。実は、本年度は一ヶ月前倒
しになりました。もう2月も近いのですが、まだ1月であり新年な
ので大いに酒を酌み交わして、交流を深めて頂きたいと願ってい
ます。簡単ではありますが、これより懇親会を開催させて頂きま
す。ありがとうございます。

　司会進行：細井俊夫親睦活動・家族委員

乾杯：名古屋瑞穂RC　泉憲一会長

　皆さんこんばんは。只今紹介頂きました名古屋瑞穂RC会長
の泉です。僭越ですが、ご指名いただきましたので、乾杯の音頭
を取らせていただきます。



例会のご案内

■次週の卓話

2月13日（木）

卓話講師

テ ー マ

（有）デイリーファーム代表取締役
市田真新さん
私の役割（玉子を通して）

■次々週卓話

1月30日（木）第4回クラブフォーラム
：内 容 中間決算と組織

■今週の行事

　昨年10月に4ＲＣゴルフ会を三好Ｃ.
Ｃで開催されました。幹事クラブとして
挨拶をさせていただいた中で、皆さん
に、「ゴルフを通じて親睦と友情を深め
る。ゴルフを通じて4RCの絆を深める。」
という話をさせて頂きました。今日は
4RC合同例会であります。この例会を
通じて、ゴルフ会同様に親睦と友情・絆
を深めていってもらいたいと思います。RIロン・バートン会長が、
「ロータリーを実践してみんなに豊かな人生を」というテーマを
掲げています。今日我々は、ロータリーを実践して、この例会を盛
り上げてもらいたいと思います。さらに今年7月から近藤ガバ
ナー年度になります。4RCの皆さんのご支援・ご協力をお願いし
ます。
　それでは乾杯の音頭を取らせて頂きます。ここにお集まりの皆
様の益々の御健勝と御多幸、そしてこの4RCがこれからもいい
例会になることを祈念いたしまして、杯を掲げたいと思います。
乾杯。

2月6日（水）
：

：

地区国際奉仕委員会委員長
鈴木吉男さん
世界理解月間によせて

卓話講師

テ ー マ

：

：

アトラクション：バンド演奏　スパイラル

閉会挨拶：名古屋南RC副会長　榊原和美

　本日は長時間に渡り4RC合同例会に参加いただきましてあ
りがとうございました。親睦活動委員会を中心に一生懸命務め
させていただきました。皆様ご満足いただけましたでしょうか。
　日本の経済は今、トンネルを抜けた所ではないかと思います。
トンネルを抜けて、段 と々明るくなってくると思います。
　4RCの皆様の益々の発展と、ご健勝を祈念いたしまして、閉
会の挨拶とさせていただきます。

国際ロータリーニュース

　次期ホストクラブ会長としてご挨拶させて頂きます。本日は恒
例の4RC合同例会ということで、大変賑やかになっています。　
次回の4RC合同例会は2015年の1月28日の水曜日、場所は名
古屋観光ホテルです。私達の任期も折り返し地点を過ぎました。
　4ＲＣの益々の発展と次期の合同例会の成功を祈念しまして、
私の挨拶とさせて頂きます。

次期ホストクラブ会長挨拶：名古屋南RC　森口雅文

インドがポリオ無発生3年を祝う

　インドで最後のポリオ症例が報告されたのは2011年1月13
日。そしてこの度、ポリオ無発生期間が3年間を経過し、ポリオ撲
滅の認定条件が満たされた同国内では、30年近くに及ぶポリオ
との闘いの歴史的勝利を祝い、全国の主要建造物に「インドか
らポリオがなくなった（India is polio free）」の文字が大々的に
美しく映し出されました。
　インドで3年間ポリオが発生しなかったことにより、東南アジ
ア地域全体が世界保健機関（WHO）によって「ポリオのない地
域（polio-free）」として認定されることになります。インド政府
は、世界ポリオ撲滅活動での勝利を祝うため、2月にポリオサ
ミットを招集する計画を立てています。
　今後の課題は、この成功を隣国パキスタンでも実現すること。
パキスタンは、アフガニスタンとナイジェリアとともに、野生ポリ
オウィルスが未だ常在する3カ国の一つです。インドのロータリ
アンは、自国で成功したポリオ撲滅キャンペーンでの経験や教訓
をパキスタンのロータリアンに指導するなどして、隣国でのポリ
オ撲滅に協力しています。パキスタンでは、イスラム教徒の親が
子供への予防接種を拒絶するという問題も起きており、インド
のイスラム教コミュニティの有力リーダーから支援を得る上で
ロータリーが大きな成果を上げたことを知ったパキスタンの
ロータリアンも、ポリオ予防接種に関する誤った噂や情報を正
すために懸命に活動しています。
　そんな中、両国では引き続き全国予防接種日が実施され、
ロータリーのボランティアが地元の保健従事者とともに5歳未
満の子供にワクチンを投与しています。「パキスタンの子供を守
るため、そしてインドやその他の国へのウィルス流入を防ぐため
に、パキスタンからポリオを撲滅しなければなりません」とインド
のポリオプラス委員長、ディーパク・カプール氏は話します。「ポ
リオが全世界からなくなるまでは、どこに住んでいようと、予防
接種を受けていないすべての子供が感染や身体麻痺の危険に
さらされているのです」


	1632-1-k
	1632-2-k

